

# Asegurados deben esperar decisión de la Contraloría

# Tibaseños siguen **bravos**

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**  
alejandra.herrera@lateja.co.cr

**Josué David tiene** solo ocho meses, pero ya lucha por su vida.

Este pequeñito necesita un trasplante de corazón y mientras llega el momento lo tratan en la clínica de Tibás.

Pero la falta de atención en pediatría tiene muy preocupada a su mamá, Guadalupe Huete, quien estuvo ayer en la manifestación que muchos tibaseños hicieron frente a la iglesia católica del centro.

“Las medicinas me las están dando 15 días después y antes no pasaba, ya no tenemos pediatra y en la (clínica) Clorito Picado lo ven una vez cada tres meses, mientras que en la de Tibás lo veían una vez a la semana”, afirmó Guadalupe, mamá soltera de cinco hijos.



Guadalupe Huete estuvo en la manifestación. GRACIELA SOLÍS

**Siguen las dudas.** Líderes comunales y vecinos reclamaron porque la Caja no les ha dado respuesta sobre qué pasará con las especialidades que ofrece la clínica, pues el lunes vence el plan de atención de emergencia, mientras se aprueba el contrato.

**Hay que esperar.** Este jueves, en conferencia de prensa, la gerente médica de la CCSS, Rosa Climent, explicó que en la clínica de Tibás se siguen dando todos los servicios, pero con algunos cambios.

Eso ocurre, dijo, mientras la Contraloría aprueba el contrato

con la Cooperativa Coopesain.

Esto también lo confirmó Javier Becerra, gerente general de Coopesain, quien aclaró que solo electrocardiografía y rayos X se están dando en la Clorito Picado, pero los demás servicios se están brindando normalmente.

**NEFTALÍ SOTO**  
VECINO DE TIBÁS

“Defendemos el derecho de todo el pueblo y aquí nos quedamos hasta que aguantemos”.

**FREDDY GARCÍA**  
VECINO DE TIBÁS

“Queremos llamar la atención, porque hay que hacer las cosas a la fuerza, para que la Caja nos vea”.

“Las personas se hacen aquí los exámenes de laboratorio y enviamos las muestras a la Clorito, así no se ve afectado el asegurado, lo mismo con las medicinas, que las mandamos a traer”, aseguró.